



Les élèves du collège Ferdinand Clovis Pin de Poitiers impliqués dans le projet "Combattants de la liberté - Soldats de la paix"

publié le 24/11/2019

Histoire et mémoire

Descriptif :

L'équipe éducative et les 55 élèves du collège Ferdinand Clovis Pin de Poitiers impliqués dans le projet "Combattants de la liberté - Soldats de la paix"

"Combattants de la liberté - Soldats de la paix"



Ce projet s'organise autour **d'un partenariat** entre **le lycée Lyautey de Casablanca**, le service ONACVG de la Vienne, des Deux-Sèvres et de l'Ambassade de France au Maroc. Le mardi 12 février 2019, **les élèves de 4ème A et D du collège Ferdinand Clovis Pin ont visité la nécropole nationale d'Airvault**, prélude à leur réalisation du registre numérique de ce cimetière militaire. Celui-ci abrite les corps de 26 combattants nord-africains de l'armée française morts durant leur captivité, après la défaite de mai-juin 1940, dans le Frontstalag 231.



Le 11 novembre dernier, de jeunes élèves marocains et tunisiens ont prélevé de la terre de leur pays, en présence

des Ambassadeurs de France au Maroc et en Tunisie. Ce prélèvement, organisé par les services de l'ONACVG, a aussi été programmé en Algérie.

Et ce, dans la perspective de **la cérémonie qui sera organisée le jeudi 28 mai 2020, dans la nécropole nationale d'Airvault (79)**, où reposent 26 combattants nord-africains morts pour la France en 1940 et 1941. **Une délégation d'environ 50 élèves et professeurs du lycée Lyautey de Casablanca sera présente** à cette occasion et participera **durant quatre jours à d'autres manifestations à Poitiers et dans la Vienne** au croisement de l'histoire, de la mémoire, du civisme, du sport et des arts

Pour en savoir davantage sur ce projet vous pouvez consulter le blog :

▶ "Histoire partagée – Partenariat Maroc" [↗](#)



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.